しょう りん



松



石巻市立渡波中学校 学校だより 第 1 号

令和5年4月13日発行 文責 教頭 鈴木国也

目指す生徒像自律する渡中生

大切にしたいあたりまえ

- ○さわやかなあいさつをする
- ○時間を守る

令和5年度がスタートしました!

春の暖かさが感じられた4月10日(月),2,3年生が体育館に集い,緊張の面持ちで令和5年度の始業式が行われました。生徒たちの表情には,進級の喜びや目標に向かって新たな一歩を踏み出そうという強い決意が感じられました。学年を代表して発表した「1学期の抱負」には,渡中生として頑張っていこうという意欲が伝わってきました。

午後には入学式を行いました。新入生100名を迎え、全校生徒298名、教職員33名で令和5年度の学校生活がスタートしました。保護者の皆様には、今年度も学校運営と父母教師会の活動に御理解と御協力をお願いいたします。

今年度の教職員は以下のとおりです。よろしくお願いいたします。

			第 1 学年		第2学年		第3学年	
校長	阿部	勇志	学年主任	佐藤 英矢 美術・バドミ ントン男	学年主任	庄子 佑介 社会・卓球女	学年主任	水沼 美智江 保体・剣道
教 頭	鈴木 [数学		1 組担任	菅原 隆博 保体・テニス女	1組担任	千葉 直幸 保体・ バレー男・陸上	1組担任	佐藤 智美 国語・バドミ ントン女
教務主任	藤原 - 芽 技術・■		2組担任	伊藤 裕佑 社会・バスケ男	2組担任	伊藤 真琴 数学・バレー女	2組担任	三塚 航太 理科·柔道
総括主幹 兼事務長	今野 秀	秀明	3 組担任	大橋ひとみ 国語・陸上	3組担任	畠山 広己 理科・野球	3 組担任	丸井 史也 数学・テニス男
主事	海藤奈	津実	副 担 任	大内 寿子 英語	副担任	及川 光弘 英語・卓球男	副主任	新妻 景也 英語・サッカー
養護教諭	伊藤	美保	副 担 任		副担任	北川 聖子 家庭・総合文化	副担任	佐藤 賢介 社会・バスケ女
用務員	千葉 和	和寿	あすなろ 1 組担任	前田 正子 音楽・吹奏楽				
S C	加藤竹中嶋	慎悟 亨	あすなろ 2 組担任	遠藤 雄大 国語・バドミントン女				
ssw	央戸 ½	沙織	あすなろ 3 組担任	石黒 弘昭 英語・バレー女				
学校司書	佐藤 原	恵美	特別支援教育支援員	阿部 絵里	ALT	リディア	壬研教科 指導	三浦 二三夫

令和5年度 入学式 校長式辞より

例年になく、温かい日が続いていますが、ここ渡波にも春の訪れを感じる季節となりました。本日、本校父母教師会副会長日野正幸様の御臨席のもと、令和5年度第77回石巻市立渡波中学校の入学式を挙行できますことに感謝申し上げます。ありがとうございます。

100名の新入生の皆さん、入学おめでとうございます。今、皆さんの様子を見て、とても初々しい感じがしますが、伝統ある渡波中学校に入学しての気持ちはどうですか?今まさに皆さん一人一人が「夢と希望」を抱きこの場にいると思います。どうか、今の気持ちを三年間持ち続け何事にも積極的に挑戦してほしいと願っています。本校は今年度も学校全体で学校教育目標である「夢のある楽しい学校を創造する」に向けて頑張っていきたいと思います。生徒・教職員一体となってより良い学校づくりに取り組んでいきますので、一緒に頑張って行きましょう。三年間有意義で明るく充実した中学校生活を送って欲しいという願いを込め、三つのお願いをします。

一つ目は「挨拶」です。中学校の三年間は義務教育の最後であり、社会に出た時に恥ずかしくない行動を身につけてほしいと願っています。特に「挨拶」は人間関係の中で最初に交わす言葉であり、その人の性格が分かるものです。積極的に元気な挨拶をすることによって、自分のことを相手に分かってもらいましょう。学校に登校してきた時だけではなく、家庭内で、地域で皆さんの大きな挨拶が飛び交う環境を作り、中学生らしく、自主的に挨拶してお互いを知ることに努めて行って欲しいと願っています。先生方も率先して取り組んでいきたいと思いますので、皆さんも頑張ってください。

二つ目は、「時間の大切さ」の気持ちを大切にして行動して欲しいということです。中学校は3年間です。長いように感じますが、あっという間に過ぎてしまう期間でもあります。この短い期間を有意義に過ごすためにもけじめある生活を心がけて行動しなければならないことが多くなります。それは、規律ある時間の過ごし方が重要であるということです。授業時間、友達と過ごす時間、部活動の時間、家庭で話す時間など様々なことがあると思いますが、一つ一つの時間を大切にしながら、精一杯頑張ってほしいと願っています。

三つ目は「礼儀」ということです。目の上の人に対する言葉使いや接し方一つが相手に不快な 気持ちを抱かせてしまうことがあります。それは、社会に出たときも同じです。中学校時代に先 生や先輩に対する言葉遣いなどしっかりと行っていきましょう。期待しています。

結びになりましたが、保護者の皆様、お子様の御入学誠におめでとうございます。新型コロナウイルス感染拡大防止のための制限は大分緩やかになってきていますが、中学校三年間、子供達が有意義な生活を送れるよう本校教職員一同頑張っていきますので宜しくお願いします。

今後、地域の担い手となる子供達の成長のために、学校と家庭、地域が連携し取り組んで参りますので、どうぞ、皆様の御理解と御協力をいただきますようお願い申し上げ、式辞といたします。

令和5年度 1学期始業式 生徒代表抱負より

2学年代表

改めて昇降口のクラス発表を見て本日から二年生となったことを実感しています。昨年とは違い、より学習内容が難しくなることから勉強への不安があるものの、二年生では、五月に行われる仙台自主研修など楽しみな行事もあります。その中でも、職場体験では、より将来に向けた活動となるよう今以上に自分の人生についても考えていきたいです。また、後輩も入ってくることから、見本となるような行動を学年みんなでできるよう頑張っていきたいと思います。私も部活動の先輩方のような優しく頼られる存在になれるように努力したいです。

さて,昨年度を振り返ると集会や授業などで時と場に応じた行動ができるようになってきたり,時間を意識して授業準備ができる生徒が増えたりと成長してきました。しかし、学年の課題として自分から挨拶をしていないことがあげられます。朝や帰りの挨拶、授業前後の挨拶な

ど今年は自分から挨拶ができる学年になれるよう私も一生懸命頑張ります。

一人ひとりが少しでも成長できる一年間となるよう、今年も変わらず学年全員で協力して頑張っていきたいと思います。 2学年代表 川田 杏花

3学年代表

今年度は、私にとって何をするにも「中学校生活最後の」という言葉がつく大切な一年です。 この大切な一年間を充実したものにするためには、スタートとなる一学期の過ごし方がカギに なると思います。そこで私は、学習・部活動・行事のそれぞれについて、目標を立て達成でき るよう努力していきたいと考えています。

まずは、学習面です。私たち三年生は「受験」という人生において大きな分岐点に立ちます。 私はコツコツと勉強することが苦手なので日々の授業を大切にしてこれまで以上に勉強に力 を入れていきます。そして学校の定期テストでは常に 400 点維持、実力テストでは 300 点 維持をしたいです。そして自分の志望校に合格したいです。

次は部活動です。中総体は一年生から今まで練習し積み重ねてきたことを発揮する集大成の場です。これまで顧問の先生が考えてくれたきつい練習やトレーニングをやり切った自分を信じ 1 校でも多く試合に勝ちたいです。

最後に行事です。まず一ヶ月後に修学旅行があります。班の皆で決めた計画通りに自主研修ができるよう、話し合いをより詳しくしていきたいと思います。一人一人の行動を考え、友を思いやる気持ちを大切にし、中学校生活最高の思い出にしたいです。

他にも体育祭、文化祭、合唱コンクールがあります。昨年度の体育祭は2年生という立場で したが今は3年生です。自分たちが中心となって応援合戦や学年種目に臨みたいです。文化祭 では自分の役割をはたして最高の文化祭にしたいです。合唱コンクールはクラスで一致団結し て金賞を取りたいです。

中学校生活最後の一年間を過ごす仲間とともに、最上級生としてあるべき姿を考え、日々を明るく楽しく全力で過ごしていきます。 3学年代表 成澤 洋介

生徒会代表

まず始めに、昨年度は生徒会の活動にご協力いただきありがとうございました。

あいさつ運動では、当番の人が率先してあいさつをする姿が見られ、朝の雰囲気が良くなったように感じました。しかし、あいさつをしても返してくれない生徒も見られました。

あいさつは社会に出た上で重要なコミュニケーションです。あいさつのできる渡中生を目指し、今後、あいさつをする生徒が増えると嬉しいです。

三年生を送る会では、部活動ごとに色紙をプレゼントし、先輩方に感謝の気持ちを伝えました。普段伝えられない思いを伝えることができる貴重な機会になったと思います。そしていよいよ新学期が始まり、新入生も入学してきます。皆さんは、これから頑張りたい目標はありますか。大会で良い成績・記録を残すこと、テストで良い点数をとることなど自分で立てた目標に向かって努力し、達成できるように頑張っていきましょう。

また、一学期は、大きな大会である中総体や学校行事、決まりなどを話し合う生徒会総会などがあります。中総体などの何事では、波中生の力を発理できるように

頑張りましょう。生徒会総会では、皆さんのたくさんの意見をいただけると怒しいです。生徒会総会で出た意見をもとに、より良い波中をつくることができるよう生徒会執行部一同頑張ってきたいと思います。 最後に今年度も生徒会活動へのご協力をよろしくお願いします。

生徒会執行部 代表 川上 姫依

4月の予定

- 10日(月) 着任式,始業式,入学式
- 11日(火) 新入生を迎える会・副教材販売
- 12日(水) 身体測定・視力検査, 部活動見学, 1年生 17:00下校
- 13日(木) 生徒写真撮影、WT(部活動なしの日 渡中タイムの略称)
- 1 4 日(金) 部活動見学② 1 年生 17:00 下校
- 15日(土) 授業参観・PTA 総会・学年懇談会 5時間授業・弁当
- 17日(月) 振替休業日
- 18日(火) 開港記念日・全国学力学習状況調査

(3年国数英)・部活動体験, 1年生 17:00 下校

- 19日(水) 聴力検査(1・3年)WT(部活動なし)
- 20日(木) 避難訓練・部活動体験・耳鼻科検診1年
- 2 1日(金) 部活動体験
- 2 4 日(月) 部活動入部届締切 1 年·部活動集会
- 25日(火) 眼科検診·部長会
- 26日(水) 専門委員会・中央委員会・部活動なし
- 2 7 日(木) 学校運営協議会 15:30
- 28日(金) 4時間授業(石巻教育研究会総会・研修会のため)

名前・写真の掲載について

この学校だより「松林」では、年間をとおして、学習や生活の様子をお伝えしていきたいと考えております。

その際、お子様の写真や名前等を 紙面に掲載することがあります。

不都合がある場合は,4月21日 (金)まで教頭(鈴木)までご連絡

くださいますようお願いいたします

新入生を迎える会

11日(火)6校時に,新入生を迎える 会を実施しました。中学校生活の紹介や生徒 会活動の内容,各部活動の紹介などを,執行 部のメンバーが,一生懸命に準備をしてきま した。新入生は,中学校生活の内容や部活動 の雰囲気がよく分かったと思います。

準備の時間に限りがある中、執行部のみなさん 大変御苦労様でした。



お知らせ

1 部活動について

平日は5日のうち1日を休養日 WT (渡中タイム) といたします。終了時間については、4月中は、17:15終了、17:30完全下校といたします。5月の活動時間については、後日お知らせいたします。

1年生については、4月12日(水)より部活動見学又は体験期間とし、4月24日(金)に入部届の提出といたします。見学・体験期間は17:00下校となります。

2 各学年の校外学習について

- (1) 蔵王宿泊体験学習(1学年) 5月9~10日の日程で予定しています。
- (2) 仙台自主研修(2学年)5月10日を予定しています。
- (3)修学旅行(3学年)

5月9~11日の日程で、東京方面を予定しています。